

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra facilitará al Ayuntamiento de Baztan su incorporación al sistema de tarjeta ciudadana

Beneficiará a una población potencial de más de 8.000 personas

Miércoles, 12 de junio de 2013

El Gobierno de Navarra ha adoptado en su sesión de hoy un acuerdo por el que facilitará al Ayuntamiento de Baztan su incorporación al sistema de tarjeta ciudadana, que en la actualidad cuenta con más de 300.000 unidades.

La incorporación del Ayuntamiento de Baztan a este sistema se concretará mediante un convenio que se suscribirá al efecto, y mediante el que podrán beneficiarse una población potencial de 8.035 personas, según el censo de 2012 del Instituto Nacional de Estadística.

La tarjeta ciudadana es una acreditación personal para acceder a algunos servicios de las administraciones y entidades locales, entre los que destacan los servicios de las bibliotecas públicas de Navarra y préstamo de libros; instalaciones deportivas municipales de los ayuntamientos en las que está implantada; pago en el transporte urbano de la Comarca de Pamplona; alquiler de bicicletas y coches eléctricos municipales en Pamplona y recarga de vehículos eléctricos, entre otras.

En la actualidad, un total de 82 entidades utilizan en Navarra la tarjeta ciudadana, así como 52 ayuntamientos de los 272 municipios de la Comunidad Foral Navarra.

En concreto, en la Comarca de Pamplona la tarjeta ciudadana está implantada en Ansoáin (piscinas municipales, centro termal Idaki y biblioteca), Aranguren (polideportivo y biblioteca), Barañáin (polideportivo, auditorio y biblioteca), Beriáin, Berrioplano (instalaciones deportivas de Berrioplano y Artica, y biblioteca de Artica), Burlada, Cizur (polideportivo), Egüés (instalaciones deportivas de Olaz y Sarriguren, Ezcabarte (instalaciones deportivas), Galar, Huarte (pista de hielo Artic), Noáin (Valle de Elorz), Orkoien, Pamplona (Aranzadi, ciudad deportiva San Jorge, Larrabide, servicio de bibliotecas, alquiler de bicicletas y coches eléctricos municipales y uso de postes de recarga de vehículos eléctricos) Villava (piscina Martiket) y Zizur Mayor (instalaciones deportivas y biblioteca).

En el resto de Navarra, están adheridas a este servicio las localidades de Alsasua, Aoiz, Ayegui, Bera, Carcastillo, Castejón, Corella (polideportivo y piscinas), Esteribar (polideportivo), Etxauri, Eugi, Lekunberri, Lesaka, Los Arcos, Mendavia, Monteagudo, Olite (piscinas municipales y biblioteca), Sangüesa, Tafalla (complejo deportivo Ereta,

ciudad deportiva de Tafalla y biblioteca), Tudela (piscinas), Ultzama (frontón, piscinas, centro cívico y colegio público), Valtierra, y Villafranca (polideportivo y piscinas).